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№２３６３ 第１４回例会 ２０１４．１０. ９ 晴

点 鐘 ： 若鍋武良 会長 

進 行 ： 白石幸久 副 SAA 

ソング ： 奉仕の理想 

 

会長挨拶  

若鍋武良 会長 

  

皆様こんにちは。 

今年のノーベル物理学賞は、青色 LED（発光ダ

イオード）の功績で日本人の学者３名に贈られるこ

とになり、日本中喜びで沸き立っています。「エジソ

ンの白熱電球発明以来１００年に一度の発明」とか

「人類に最大の恩恵をもたらした発明」と報道され、

日本人として大変嬉しいニュースでした。 

所で、先月２７日に噴火した木曽の御嶽山で多

数の死者、安否不明者が報道されています。長野、

岐阜両県にまたがる御嶽山（標高 3,067ｍ）は、長く

「死火山」でしたが、１９７９年１０月に有史以来初め

て水蒸気噴火をしました。その時の御嶽山の噴火

を境に日本の火山で、「死火山」「休火山」の呼び

名が無くなったそうです。気象庁は過去１万年以内

に噴火した火山を「活火山」と定義し、日本には海

底を含めて１１０の活火山があり、世界の約７％を占

めているそうです。先月２７日は週末の土曜日で秋

山日和、紅葉を求めての登山者・ハイカーが多か

ったとのことです。 

私事ですが、先週火曜日、私は米沢駅からバ

ス・天元台のロープウエイとリフト３台乗り継ぎ、西吾

妻山（2,035ｍ）の８合目（標高 1,800ｍ）迄行きまし

た。西吾妻山は山形・福島の県境にあり、丁度紅葉

の始まりの時期にぶつかり見応えがありました。天

元台のロープウエイは、日本で「ロープウエイ絶景１

０傑」に入っている名勝地です。十年程前は、リフト

を降りてから山頂まで約２時間かけて登りました。西

吾妻山は吾妻連邦のシンボル的存在の山で日本

百名山の一つです。これから秋山の錦織りなす紅

葉のシーズンです。 

今月２３日の例会は、富岡製糸場と紅葉散策の

群馬県方面へのハイキングです。 

 

幹事報告 

刈込一弥 幹事 

上総ロータリークラブより会報が届きましたので

回覧致します。 

 

 

 



 

 

委員会報告 

管理運営委員会 

大網庄一郎 親睦担当部長 

親睦バスハイクについて 

大筋については、今まで報告して通りです。 

１、 参加者は会員１４名、女子会４名合計１８名。 

２、行程等、詳細は本日バス会社と打ち合わせを行           

  ない、次回例会で報告します。 

 

お知らせ 

             平野安照会員 

   

千葉県と郵便局コラボ AKB４８フレーム切手 

千葉県と日本郵便株式会社関東支社とで、県民

サービスの向上に資する連携強化を図るため、「千

葉県と日本郵便株式会社関東支社との包括連携

協定書」を締結しました。 

同協定に基づき、千葉県の魅力を発信するととも

に、１０月１９日開催の「ちばアクアラインマラソン２０

１４」を PR するため、オリジナルフレーム切手セット

「千葉県出身 AKB４８グループメンバーとめぐる千

葉の名所」が１０月３日に発行されました。 

こちらは千葉県出身の AKB４８メンバーが、千葉

県内の名所を訪れ、撮影をしたものが切手になっ

ております。 

富津市からはマザー牧場が選ばれ、AKB４８メン

バーの藤江れいなさんが、羊と一緒に写っている

写真が使われております。 

藤江れいなさんは、マザー牧場イメージガール、

マザー牧場応援隊なども歴任しており、また、アク

アラインマラソンの PR 大使にも就任しております。 

お手もとの資料にもある通り、マザー牧場と藤江

れいなさんの切手は、１推しの場所をいただいてお

ります。 

このフレーム切手は、千葉県内の郵便局のみで

販売されており、富津市内の郵便局には合計２５０

シートの配分がありました。 

１シートの販売価格は、1,900 円で、売り切れ次

第、販売終了となります。 

プレゼントやご自身のコレクション用に必要でし

たら、平野が取りまとめさせていただきますので、お

気軽にご用命ください。 

［切手見本］ 

 

 

 

誕生祝・結婚祝 

 

高橋裕之・良重 

 

結婚祝・誕生祝一言 

高橋裕之 

結婚祝･誕生祝を戴き有り難うございます。諸先輩

を前に恐縮ですが、私も年齢や結婚何周年かなど

が、あやふやになって参りました。例年、二つのお



 

 

祝いを頂戴する訳ですが、今年などは、郵パックで

届いた品を確認する間もなく、既に消費されており

ました。恙なく暮らさせて戴いていると言うことが、何

よりと思う今日この頃の心境です。有り難うございま

した。今後ともよろしくお願いいたします。 

 

職業奉仕卓話 

高橋裕之 

 

 

職業奉仕に関する卓話と言うことですが、今日は、

最近有った私の職業上のアクシデントについて話

したいと思います。私の職業は、ご存じの通り水道

工事店で富津市管工事業協同組合という団体に所

属しております。そして市内では、富津市水道事業

の指定を受けて営業しております。この水道事業の

給水区域は、市内全域を網羅している訳ですが、

この中の富津地区と大佐和地区に水道を供給する

ための施設に、上飯野配水池と大坪山配水池とい

う二つの施設があります。上飯野配水池はジュピタ

ーコーポレーションの上の山に有り、君津広域水道

企業団からの購入水を富津地区と大佐和地区の一

部（岩瀬、千種新田、西大和田）に配水しておりま

す。他方、大坪山配水池は、宝竜寺にある井戸より

三基のポンプにより地下水を汲み上げたものを大

佐和地区のほぼ全域に配水しております。さて、多

くの皆さんも記憶に新しいと思いますが、今年の 9

月初め頃より富津市水道部から、節水の協力依頼

が広報されておりました。これは、大坪山配水池の

配水量が、平時の倍近くまで膨れ上がってしまった

ことによるものでした。具体的には、一時間あたり６

０～１００㎥もの水道水が逸失していたのですが、一

般にこのような場合の原因は、漏水によるものが大

半で比較的すぐに見つかるものなのですが、今回

はその発見と修理に、8 月中旬から９月中旬までの

実に一ヶ月間を要することになりました。これには、

いくつかの原因があります。道路上の何処にも水が

溢れていなかったこと、水道の出具合が悪くなった

という苦情がなかったこと、夏場で使用水量が比較

的多い時期であったことなどです。この為、一ヶ月

間も漏水状態が続いてしまったのですが、実は８月

中旬から、必死に原因を探していたのです。勿論、

漏水を一番に疑った訳ですが、他にも盗水なども

視野に入れて探したようです。当初、水道部の職員

だけで探していたのですが、８月も終わり頃になると、

このまま行くと配水池が空っぽになると言うことで、

小久保地区の一部を上飯野配水池系に切り替え、

私の所属する管工事業協同組合に相談がありまし

た。９／３が最初の打合せになったのですが、事態

を把握し最大限の協力を申し出ました。そして、組

合から数名の技術者を選抜し漏水調査水道部と合

同で行いました。それでも見つからず、最終的には

漏水調査専門業者に依頼することになりました。こ

こに至る過程で、紆余曲折有ったのですが、結果、

専門業者による作業開始後、３日目にして漏水箇

所を発見することが出来ました。実は専門業者も発

見した箇所が今回の漏水量全部とは思わなかった

ようです。実際に掘削してみると、漏水しているにも

拘わらず、全く水が吹き上がって来なくて掘り上が

って発見した状態でも、膨大な水が 配水管直下

にあいた深い穴に吸い込まれていたのです。配水

管の真下に亀裂が入り、漏水に勢いが強まったた

め、一度深く地下に噴出した水が、隣接する護岸

の基礎砕石を通り広い範囲で河川に流れ出ていた

ため、発見できなかったようです。ともあれ、発見後

の数時間の修理工事が終了すると、たちまち配水

池の推移も復帰し事なきを得た訳です。今回、

様々な教訓も得ました。先入観により原因を漏水に

絞りきれなかったこと、情報の共有を上手く出来な

かったこと、打合せが秩序立てて出来なかったこと

（やや烏合の衆状態だったかもしれません）などで

す。私自身水道に携わって３０年間以上経ちました

が、今回の漏水は初めてのケースでしたが、この経

験によって、危機管理体制を強化する一助として役

立てたいと考えます。 
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三枝会員の俳句紹介 

１０月６日、朝日俳壇に第一席の掲載がありまし

たのでご紹介します。 （石渡 鋼会員より） 

まだ水に 映らぬ岸の 薄紅葉 

 

ニコニコＢＯＸ 

榎本守男 親睦担当委員 

＊高橋裕之    結婚・誕生祝を頂いて、卓話を 

            させて頂いて 

＊榎本守男    高橋会員にアンプの手配をして 

            頂いて 

＊三井 進   １．交通安全フェスティバルに参加

させて頂き牧場の店も喜んでい

ただきました 

          ２．AKB メンバーとめぐる千葉名所

切手シートにマザー牧場が紹

介された 

*＞1,000 円    合計 8,000 円 

             

出席報告 

小野恒靖 出席担当委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 25/22 19 3  86.36%

前回 25/21 17 4  80.95%

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月

火

水

木

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

富津(月末 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00)

上総、木更津 

 

君津RC    ﾎﾃﾙ千成        0439-52-8511 

袖ヶ浦RC  ﾚｽﾄﾗﾝ菜心味袖ヶ浦店 0438-60-1753 

富津RC    宮島            0439-67-0965 

木更津東RC ﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ木更津ﾋﾞｭｰﾎﾃﾙ 0438-23-0211 

富津ｼﾃｨ RC 新日鐵住金富津ｸﾗﾌﾞ  0439-80-2525 

上総RC    割烹旅館 山徳     0439-27-2003 

木更津RC  東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ   0438-25-8888 

 

担当：原田 


